



**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE**

**EXPOSITION
DU 21 SEPTEMBRE
AU 16 NOVEMBRE 2013**

**VERNISSAGE
SAMEDI 21 SEPTEMBRE
À PARTIR DE 14H30**

LIEU DE L'EXPOSITION

Médiathèque
200 rue de la piscine
82800 Nègrepelisse
mer. 9h-12h30/13h30-18h
jeu. vend. sam/ 14h-18h
Fermé les jours fériés

**LA CUISINE
CENTRE D'ART ET DE DESIGN**

3 place du Monument aux Morts
82800 Nègrepelisse
05 63 67 39 74
www.la-cuisine.fr

Chargée de communication
et de mécénat
karine.marchand@la-cuisine.fr



**« IMAGINER NÈGREPELISSE ! »
JARDINER ENSEMBLE L'ÉCRIT DE LA VILLE**

UNE RECHERCHE DÉVELOPPÉE PAR CIVIC CITY
CONCEPTION GÉNÉRALE RUEDI BAUR ET THIBAUT FOURRIER
COORDINATION IMKE PLINTA
LES ÉTUDIANTS DE CIVIC DESIGN DE LA HEAD DE GENÈVE ET
ARNAUD PEREZ, BENJAMIN RIBEAU ET INES BEN TAMARZIST.

Peut-on s'imaginer une ville sans affiches, sans enseignes préfabriquées, sans panneaux indicateurs, sans messages sauvages ?

Le projet de Civic City est de repenser l'écrit dans l'enceinte de l'espace public afin qu'il puisse provoquer d'autres modes relationnels fondés sur le civisme, la responsabilité, la conscience et l'altérité. Les messages des citoyens se voient cultivés comme des communications visuelles et verbales méritant le même soin que l'entretien des espaces verts.

Dans l'intention de mieux jardiner l'écrit de la ville – ensemble - le projet essaye de démontrer la justesse d'une utopie de proximité réalisable. Celle d'un espace urbain dans lequel l'écrit se trouverait élaboré *in situ*, soigné aussi bien par la langue que par la calligraphie. Un territoire dans lequel les jardiniers de l'écrit, citoyens de Nègrepelisse, se retrouveraient pour

partager leurs connaissances et expérimenter le quotidien.

L'exposition de Civic City revient sur les 4 phases des workshops menés à Nègrepelisse, de juin 2012 à septembre 2013, et propose d'imaginer la ville telle qu'elle pourrait être.

Civic City est un Institut de Design Critique dirigé par Ruedi Baur composé de graphistes, designers, typographes, etc. Il poursuit ici un projet initié avec les étudiants de Civic Design, le post diplôme dirigé par Ruedi Baur à la HEAD de Genève (Haute Ecole d'Art et de Design), qui proposait en 2011-2012 un cycle d'études de cas passant par Bâle (Suisse), Marseille, New York (Etats-Unis) et Nègrepelisse.

Le projet de Civic City s'inscrit dans le Programme Européen Leader Midi-Quercy qui soutient des initiatives d'innovations sociales et environnementales pour développer une attractivité durable du territoire.



Kiosque mis en place par Civic City lors de leur résidence à La cuisine, écritures réalisées dans le cadre d'un atelier avec la Maison des Arts, à Nègrepelisse, 15 juin 2013.